



Fraktion

Allschwil, 20. September 2024

Postulat:

**Fahrrad-Sicherheit-Baslerstrasse.**

Durch die jahrelange Verzögerung Sanierung Baslerstrasse wird der Bereich für Fahrräder ab dem Grabenringkreisel immer «gefährlicher». Vor allem dann, wenn bzgl. Verkehr der Fahrradbereich zwischen Tramgeleise und parkierenden Autos liegt. Dieser ist zum Teil sehr beschädigt, was sicher auch in den kommenden Monaten wetterbedingt zu gefährlichen Situationen für alle Verkehrsteilnehmenden führen kann.

vgl. Bilder – parkierende Autos/ Tramgeleise bzw. Tram-Insel/ Fahrspuren



**Antrag**

Ich bitte den Gemeinderat zu prüfen und zu berichten, wie er diese «gefährlichen Abschnitte» entschärfen kann bzw. mit dem Kanton die Sachlage zu klären.

Es muss doch im Interesse aller EinwohnerInnen liegen, dass möglichst viele Unfälle durch geeignete Massnahmen vermieden werden.

Besten Dank.

Martin Imoberdorf

für die SP Fraktion